

Nuevos navegadores GPS de ViaMichelin

Autor vbraque

domingo, 25 de marzo de 2007

Modificado el martes, 27 de marzo de 2007

Sencillos pero completos. Así deberían ser todos los navegadores GPS, y ahí es donde ViaMichelin puede aportar su experiencia.

En la feria CeBIT de este año de hecho lo estarán haciendo con sus nuevos equipos, pertenecientes ambos a su serie X.

Los nuevos equipos serán el navegador X-960, con pantalla de 3.5 pulgadas, procesador Samsung con 128 MB de ROM y 64 MB de RAM, autonomía de 2 horas y un precio de 400 300 euros. El otro modelo, el X-970T, incorpora bluetooth para usar el manos libres (un error no incorporarlo ya en todos los GPS), un procesador más veloz y soporte para RDS e información del tráfico en tiempo real. El precio de este equipo más completo rondaría los 400 euros.

Como es lógico, el software de la propia compañía es el que va incluido.

Visto en <http://www.xataka.com>